

# La Asociación Parkinson Móstoles celebró ayer el Día Mundial del Parkinson

**Fecha de publicación:** 14/04/2016 0:00

## **Descripción:**



La Asociación Parkinson Móstoles celebró ayer el Día Mundial del Parkinson con la asistencia de la primera teniente de Alcalde, Jessica Antolín y la concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo, que participaron en las actividades programadas en esta fecha tan señalada para las personas afectadas por esta enfermedad. Acompañando a la presidenta de la Asociación, Marian Gutiérrez, profesionales de la sanidad, personas asiduas y pacientes, visitaron una exposición de fotografía de Antonio Martínez y otra de pintura realizada por los propios pacientes. Como colofón todos asistieron a una actuación a cargo del popular cómico Fofito y su hija Mónica Aragón que hicieron las delicias de los asistentes.

La Asociación Parkinson Móstoles tiene como principal objetivo la mejora de la calidad de vida de los enfermos y sus familiares. Atiende y asesora a las personas afectadas por la Enfermedad de Parkinson y a sus familiares, así como a colectivos y entidades sensibilizadas con la problemática de esta enfermedad. Presta atención integral desde un punto de vista individual, familiar, social, terapéutica, educativa, laboral, lúdica, asistencial, científico, integrador y de igualdad de las personas afectadas por la Enfermedad de Parkinson y sus familiares.